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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

professions de santé
Question écrite n° 3143

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé sur le manque de médecins
obstétriciens dans notre pays. En effet, de plus en plus, les étudiants en médecine témoignent d'une
désaffection réelle pour cette spécialité médicale en raison des contraintes permanentes que représentent les
gardes de nuit ainsi que les risque médico-légaux. L'obstétrique reste une des spécialités où le taux de
procédures judiciaires contre les médecins est le plus élevé. De plus, la faible rémunération des accouchements
incite également les étudiants à se détourner de cette spécialité. Aussi lui demande-t-il quelles mesures
concrètes il envisage de prendre pour revaloriser cette formation médicale.
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